

R7. 5. 30 (金) No.7

教育目標「チーム城西 とともに光りかがやく」



# SUPER 城西YES !

文責：校長

5年生が田植えをがんばりました！

## 城西っ子米づくり始まる！

★5月26日（月）に5年生が田植えに取り組みました。この取組のねらいは、「米作りを通して、生産者の方の思いや願いを知るとともに、活動を支えてくださる方への感謝の気持ちをもつこと」と「田植えを通して、これからの活動に対する意欲と責任感をもつこと」です。

★少し肌寒かったこの日、初めて水田に足を踏み入れる子どもたちの、初めの一步の表情が最高でした。「キャー！なにこの感触！」「うわあー！ちょっとこわいけど…楽しい！」など、友達と顔を見合わせながら勇気をもって一歩ずつ進み、丁寧に苗を植えていきました。そして、植え終わった子どもたちは、充実感いっぱいのもとてもいい表情をしていました。

★今年も、本校の田植えには〇〇〇〇様をはじめとするチーム根下戸のみなさんとJAのみなさんにお世話になりました。5年生はこれから、農作業を通して米作りの苦勞を学びながら、作り手への感謝の思いや収穫の喜びを味わうことになるでしょう。そして、その先にあるHappyを自分たちがどのように届けていくのか、という課題にチャレンジしていきます。子どもたちのがんばりに期待しています。この後も、ご協力よろしくお願ひいたします。



# R7運動会 Part II (5月16日)

先週に引き続きPTA綱引きと  
Part IIの様子をお伝えします！



保護者のみなさんの熱い思いと結束力が、子どもたちの心にも響きました！来年は青空の下でぜひ決勝まで！



青空の下、ゴールを目指して本気で走る子どもたちの姿は、本当に素晴らしいです！ご声援ありがとうございます！



高学年の走りは力強いです！

1年生と6年生が協力した玉入れ！6年間の成長の大きさも感じます！



学年が上がるにつれて、バトンパスがどんどん上手になっていきます！勝負以上に協力の姿が素晴らしい！



**お知らせ**

☆「素晴らしい城西っ子のがんばり!!!」のコーナーは次号お知らせします。  
☆学校ブログが機器トラブルのために更新できずでしたが、復旧いたしました。カテゴリー「日記」から御覧ください。  
パスワードが必要です。パスワードは△△△△△です。→→→

